Cómo va a funcionar el Reino de Dios

El Señor reina para aquellos que andan en el camino de santidad Día 6—Fiesta de Tabernáculos 2022

> Fred R. Coulter—15 de octubre, 2022 www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al Día 6 de la Fiesta de Tabernáculos! Aquí estamos, ya casi llegando al final de la Fiesta.

Como hemos visto a través de los primeros cinco días, ninguna civilización de los hombres durará. Eso es a causa de Satanás el diablo y la pecaminosidad de los hombres. Incluso se aplica al reinado de mil años de Jesucristo y los santos. Veremos eso hoy y mañana.

Cierto, será el mejor tiempo del mundo. Cierto, será un tiempo como ninguno en el mundo entero desde el tiempo de Adán y Eva hasta ese tiempo. En el octavo día veremos algo aún más grandioso, *jy que clímax será ese!*

- Veamos lo que Dios le va a hacer al mundo
- Veamos lo que vamos a hacer para ayudar
- Veamos lo que les sucederá a las personas que atraviesen la Tribulación y cómo serán las cosas

¡Claro que este será el mejor tiempo que el mundo haya visto hasta ese momento!

Cristo tiene que regresar, ya cubrimos eso. ¡Él viene a la tierra con todos los santos! Necesitamos entender que todos seremos maestros, administradores, algunos reyes, algunos sacerdotes y como sea que Dios estructure lo que será en el Reino de Dios, ¡así será! Tenemos el esquema de ello aquí:

Apocalipsis 20:4: "Y vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado..." Nosotros vamos a juzgar el mundo y es todo bajo Cristo. Él será Rey, reinando desde Jerusalén. Jerusalén va a tener ese gran y enorme *tabernáculo* (Isaías 4). Será un lugar hermoso para estar. ¡Ningún templo!

Si usted piensa que el templo de Ezequiel 40-48 es el templo que estará en el Milenio, ese es un nombre equivocado. No lo será.

Hemos visto que de Jerusalén vendrá la Ley y muchas naciones subirán y querrán saber acerca la Ley de Dios. Nosotros seremos enviados para ayudarles. Eso significa "...y juicio les fue dado..."

"...y *vi* las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús..." (Verso 4).

En un futuro no muy lejano, ¡veremos tiempos muy difíciles sin duda!

"...y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y <u>vivieron y reinaron con Cristo mil años</u>" (verso 4).

¡Ese será un tiempo maravilloso! ¡Esto es lo que es llamado *la gran cosecha de Dios!* Después habrá otra que será aún más grande, que es el Último Gran Día.

Verso 5: "... Esta es la primera resurrección."

Esto es lo que necesitamos entender. Esto es lo que hace que todo valga la pena para nosotros en este tiempo:

Verso 6: "<u>Bendito y santo</u>... [Significa que estaremos en la familia Dios; seremos seres espirituales]:...<u>es aquel que tiene parte en la primera resurrección</u>; sobre este la segunda muerte no tiene poder... [Volveremos a eso en el octavo día]...Sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años."

Ahí vamos; veamos cómo será el mundo. Veamos cómo van a vivir las personas y cómo nos encargaremos del pecado. ¡Las personas aún pecarán! Hemos visto de Ezequiel 36 que su naturaleza humana vil será reducida considerablemente a naturaleza humana normal. Pero Dios aún les dará libre albedrío, como veremos, y veremos si ellos amarán a Dios y le servirán.

Esto es algo importante, porque el libro de Daniel nos dice y piensen en esto: todas las profecías del Antiguo Testamento apuntando al establecimiento del Reino de Dios son de hace 2,500 años, 3,000 años y hasta Abraham. Incluso hay algunas cosas desde antes de Abraham.

¡Eso es algo maravilloso! Pero aquí está la profecía de ello. Recuerden que el rey Nabucodonosor vio una gran imagen, la cabeza de oro y brazos y pecho de plata. Después de la plata viene el bronce, después hierro, y hierro y barro.

Nabucodonosor hizo algo astuto con todos los líderes religiosos, y con los que se suponía debían ser los pronosticadores del futuro, no les dijo su sueño. Ellos dijeron:

- ¿Cómo vamos a saber cuál es el sueño?
- ¿Cómo podemos saber cuál es el sueño y decirte lo que significa, si no nos dices el sueño?

Dios se lo dio a Daniel y después a Sadrac, Mesac y Abed-negó. Ellos vinieron y le dijeron al rey su significado. Después Daniel dio la conclusión de ello, ¡porque era algo importante! Recuerden, son todas varias formas de Babilonia hasta el final de la civilización humana antes del retorno de Cristo. ¿Cómo llama al mundo el libro de Apocalipsis? ¡Babilonia la Grande! ¡Llena toda la tierra!

Daniel 2:43—Daniel le dice al rey: "Y dado que viste hierro mezclado con arcilla fangosa, ellos se mezclarán a sí mismos con la semilla de hombres. Pero no se aferrarán el uno al otro, incluso como el hierro no se combina con la arcilla."

Eso muestra que en el tiempo del fin, habrá una alianza temporal.

Verso 44: "Y en los días de estos reyes... [Siete cabezas y diez cuernos (Apocalipsis 17)]...el Dios del cielo establecerá un reino el cual nunca será destruido... [El Reino de Dios seguirá por siempre]...Y el reino no será dejado a otra gente... [¿A quién será dejado? ¡A los hijos de Dios!]...sino que... [La piedra no cortada a mano: Cristo]...romperá en piezas y consumirá todos estos reinos, y... [El Reino de Dios]...permanecerá para siempre."

Deténganse y piensen lo grandioso que es que Dios esté preparando todo esto para nosotros, jy que vamos a vivir por siempre! Por eso debemos acercarnos a Dios, especialmente en estos últimos días.

Verso 45: "Porque viste que la piedra fue cortada de la montaña sin manos, y que esta rompió en piezas el hierro, el bronce, la arcilla, la plata, y el oro..."

Todo lo mejor del hombre no se puede comparar con lo que Dios va a traer. ¡Él va a tener que deshacerse de todo ello! Entonces, Daniel dice:

"...el gran Dios ha hecho saber al rey lo que sucederá en el futuro. Y el sueño es cierto, y su interpretación es segura" (verso 45). ¡No hay manera que eso vaya a cambiar!

A veces, por no entender cómo se darán las cosas en el flujo del tiempo en términos de años, nos preguntamos cosas. Me imagino que la Iglesia, cuando empezó en el Día de Pentecostés—y que empezaron a entender ciertas cosas y leyendo el libro de Daniel—que se preguntaban cuándo sería esto.

Aquí estamos, 2,000 años después de que empezó la Iglesia, y seguimos avanzando hacia el final ¡y va a venir! ¡Va a venir!

Verso 46: "Entonces el rey Nabucodonosor cayó sobre su rostro y adoró a Daniel..."

Que el rey adore a Daniel no es poca cosa, ¡porque los súbditos se arrodillaron! Y en algunos casos, cuando se pensaba que el rey era la manifestación de Dios en la carne, adoraban al rey. Eso no cesó en la tierra, hasta el final de la segunda guerra mundial y que Japón fue conquistado.

Eso fue bastante interesante, porque cuando los japoneses estaban listos para rendirse, no querían entregar al emperador para que lo sacaran de su posición. Entonces, Estados Unidos accedió a dejarlo vivir <u>SI</u> él salía e interactuaba con las personas y dejaba que lo miraran a la cara. Esa es la única condición que podían tener los japoneses. Así que, ¡eso fue otorgado! Miren lo que duró eso.

Noten que más hizo el rey Nabucodonosor; "...y ordenó ofrecerle una ofrenda e incienso dulce. El rey le respondió a Daniel y dijo, 'Es cierto... [¿Cuántas personas harán esto ahora?]:...que tu Dios es el Dios de dioses, y el Señor de reyes, y un revelador de secretos, dado que pudiste revelar este secreto" (versos 46-47).

Miren lo que le sucedió a Daniel y esto vino a ser un gran beneficio para todos los judíos en Babilonia. Más adelante, cuando se terminó la cautividad de 70 años, la mayoría de los judíos se quedaron en Babilonia en lugar de volver a Jerusalén, construir el templo y vivir ahí.

Comentario: En I Pedro encontramos que Pedro estaba en Babilonia cuando escribió el libro de I Pedro. ¿Cómo llegó ahí? Después que el ángel los sacó de la prisión (Hechos 12) y fue a la casa de Marcos, dice, 'Se fue para ir a otro lugar.'

Ya que él era el apóstol a la circuncisión, la gran mayoría de los judíos seguía en Babilonia. Por eso dice que I Pedro fue desde Babilonia.

Verso 48: "Entonces el rey hizo grande a Daniel, y le dio muchos dones grandes, y lo hizo gobernador sobre toda la provincia de Babilonia, y jefe de los prefectos sobre todos los hombres sabios de Babilonia. Y Daniel le pidió al rey, y él designó a Sadrac, Mesac y Abed-Nego sobre los asuntos de la provincia de Babilonia. Pero Daniel *se sentaba* dentro *de* la puerta del rey" (versos 48-49).

Veamos lo que va a suceder. Esto viene sobre el mundo, y cuando la Bestia finalmente venga sobre el mundo, ¡esto será algo grandioso y asombroso! Y vendrá el falso profeta ¡y muchos serán engañados! Por eso es importante que nosotros guardemos:

- El Sábado
- La Pascua
- Los Días Santos

¡Aquellas personas que no lo hagan serán engañadas!

Podemos hablar de eso más adelante, pero veamos como el libro de Daniel, Daniel 2 & 8, nos trae al Reino venidero de Dios en la tierra.

Daniel 8:23: "Y en el último tiempo de sus reinos, cuando los transgresores hayan llegado a la plenitud, un rey, feroz de semblante y entendiendo frases oscuras, se levantará."

¡Estos son adoradores de Satanás el diablo! Que dice en Apocalipsis 13 sobre la bestia, que se levantará y que el mundo entero adorará a Satanás y a la bestia.

Recuerden que el falso profeta entra en escena con milagros y poder, llamando fuego del cielo. ¡El *mundo entero* va a ir tras eso!

Verso 24: "Y su poder será enorme, pero no por su propio poder... [Sino de Satanás]... Y él destruirá maravillosamente, y prosperará y hará su propia voluntad, y destruirá al poderoso y al pueblo santo." Ese es el quinto sello de Apocalipsis 6; jel martirio de los santos!

Verso 25: "Y también a través de astucia hará prosperar el engaño en su mano..."— ¡Sacando todas las cosas satánicas para controlar a las personas!

Cuando sea sanado de la herida de muerte—ahí es cuando empezará a matar a los santos—el mundo entero lo va a adorar. ¡Esto está hablando acerca del poder de la Bestia!

- "...Y se magnificará a sí mismo en su corazón, y en tiempo de seguridad destruirá a muchos. También se levantará contra el Príncipe de príncipes. Pero será roto sin una mano humana" (verso 25).
 - ¿Quién se va a encargar de la bestia y del falso profeta? ¡Un ángel!
 - ¿Qué les va a hacer el ángel? ¡Los lanzará al Lago de Fuego!

Verso 26: "Y la visión de la noche y la mañana que fue dicha es verdadera..."

Ahora veamos acerca del Reino que será establecido. Todos los demás profetas—Isaías, Jeremías, Ezequiel, Oseas, y todos los 12 profetas menores tienen cosas acerca del tiempo

del fin— ¡son subdivisiones del libro de Daniel! ¡El libro de Apocalipsis es la clave que conecta todo!

No se pueden entender las cosas sólo con el libro de Daniel, y no se puede entender cosas solo con Apocalipsis. ¡Se necesitan ambos!

Daniel 7:18 habla sobre la bestia. No entraremos en eso, pero obtengan nuestro estudio a profundidad de *Daniel/Apocalipsis* {laverdaddedios.org}

Daniel 7:18: "Pero los santos del Altísimo recibirán el reino y poseerán el reino para siempre, incluso por los siglos de los siglos.' Entonces [Daniel] deseé saber la verdad concerniente a la cuarta bestia la cual *era* diferente de todas las otras, excesivamente terrible, cuyos dientes *eran de* hierro y sus uñas de latón; *que* devoraba, rompía en pedazos, y pateaba el resto con sus patas; y de los diez cuernos que estaban sobre su cabeza, y *del* otro cuerno el cual surgió, y delante de quien cayeron tres..." (Versos 18-20). ¡Trayendo el poder de la Bestia y sacándolos!

"...incluso de ese cuerno que tenía ojos, y una boca hablando cosas muy jactanciosas, cuya apariencia era más grande que sus compañeros. Miré, y ese mismo cuerno hizo guerra con los santos y los venció" (versos 20-21). ¡Eso se oye como el poder de la Bestia y el falso profeta combinados!

Verso 22: "<u>Hasta que el Anciano de Días vino</u>, y juicio le fue dado a los santos del Altísimo... [Conecten Apocalipsis 20; les fue dado juicio]...Y vino el tiempo para que los santos poseyeran el reino"—y *explica un poco de ello*.

Verso 23: "Así dijo él, 'La cuarta bestia será el cuarto reino sobre la tierra, el cual será diferente de todos los *otros* reinos y devorará toda la tierra... [Un gobierno mundial, y eso concuerda con Apocalipsis]...y la pisoteará y la romperá en pedazos. Y los diez cuernos salidos de este reino son diez reyes que se levantarán. Y otro se levantará tras ellos. Y él será diferente del primero, y dominará a tres reyes" (versos 23-24).

Aquí lo tenemos, identificándolo de nuevo, una y otra vez:

Verso 25: "Y hablará palabras contra el Altísimo, y acabará a los santos del Altísimo, y **pensará cambiar los tiempos establecidos y las leyes**..."

Esa es una profecía de lo que haría la iglesia católica. Lo han hecho y hasta este día está en efecto en todo, *excepto en las verdaderas iglesias de Dios!*

"...Y ellos serán entregados en sus manos hasta un tiempo y tiempos y medio tiempo. Pero el juicio se sentará..." (Versos 25-26).

Ahí está de nuevo; todos aquellos que vengan contra nosotros y maten a los santos—el martirio de los santos—todos aquellos que vengan contra Cristo y peleen contra Él, tendrán que estar bajo el juicio de Dios y nosotros estaremos ahí para ejecutarlo.

Verso 26: "Pero el juicio se sentará, y su dominio será quitado para ser consumido y ser destruido hasta el fin. Y <u>el reino y dominio, y la grandeza del reino bajo todo el cielo, será dado al pueblo de los santos del Altísimo..."</u> (Versos 26-27).

¿Quién es el Altísimo? ¡Dios el Padre! ¡Vean lo que nos será dado! Lo que quiero que hagan—cuando nos vayamos a casa después de la Fiesta—muchos de nosotros nos enfrentaremos a algunas pruebas y dificultades. Quiero que tengan en mente la grandeza de lo que Dios va a hacer por nosotros, ¡y nos dará el Reino!

Seremos, como dice en I Corintios 2, aquello que <u>nuestros ojos no han visto, ni oído</u> <u>escuchado, ¡las cosas que Dios ha preparado para aquellos que lo aman!</u> Esto es para ayudarnos en tiempos de estrés y dificultades. Entonces, venimos ante Dios, oramos a Él y le pedimos que nos ayude a vencer estas cosas.

"...Cuyo reino es un reino eterno. Y todos los reinos lo servirán a Él y lo obedecerán" (verso 27).

Ahora veamos lo que le va a suceder a la tierra, y veamos cómo va a suceder todo esto, pero primero que nada, vayamos al Salmo 15 y ¡veamos Quien va a gobernar!

El tabernáculo de Dios también se refiere al gobierno de Dios y también significa servir a Dios en Su Reino.

Salmo 15:1: "SEÑOR, ¿Quién vivirá en Tu tabernáculo? ¿Quién vivirá sobre Tu Santo monte? El que camina rectamente, y obra justicia... [Así es como debemos conducir nuestras vidas]...y habla la verdad en su corazón" (versos 1-2).

La Verdad de Dios y el Espíritu de Dios—el cual es el Espíritu de Verdad—limpia nuestro corazón y mente para que no estemos viviendo en mentiras.

Verso 3: "Él no calumnia con su lengua, ni hace mal a su prójimo, ni acepta reproche en contra de su prójimo; en cuyos ojos una persona vil es despreciada, pero honra a aquellos que temen al SEÑOR; el que jura a su propio daño y no lo cambia; el que no ha puesto su dinero a usura, ni ha tomado soborno contra el inocente. El que hace estas cosas nunca será movido" (versos 3-5).

¡Nosotros saldremos y tomaremos control sobre el Reino! ¡Es algo grandioso!

Recuerden que en Isaías y en los Salmos hay más acerca del Reino de Dios que en cualquier otro libro de la Biblia.

Isaías 12:1: "Y en ese día dirás, "Te daré gracias Oh SEÑOR; aunque estuviste enojado conmigo, Tu ira es apartada, y me confortas. He aquí, **Dios es mi salvación**..." (Versos 1-2).

Así es como miramos hacia Dios para todo; esto habla de que Dios nos llama, nos perdona y nos da Su Espíritu:

"...confiaré y no temeré; porque el SEÑOR Dios es mi fuerza y mi canción; Él ha llegado a ser mi salvación.' Y con gozo sacarás agua de los pozos de salvación" (versos 2-3).

Eso significa recibir continuamente el Espíritu Santo. Cuando vamos a Apocalipsis 22, ¿Qué es lo primero que ve? ¡El Agua de Vida saliendo de debajo del Trono del Padre y

Jesús! Y hacia el Río de la Vida con los Árboles de la Vida en cada lado del río ¡con fruta para cada mes! ¡Eso es asombroso!

Verso 4: "Y en ese día dirás, '¡Alaben al SEÑOR!..."

Eso es lo que nosotros haremos. <u>No</u> vamos a tener personas mirando hacia nosotros y volviéndolos hacia nosotros, en lugar de volverlos a Dios. Piensen en lo que hacen los hombres, de manera que hacen que las personas se alejen de Dios ¡y los hacen mirar hacia ellos! ¡Hemos visto eso suceder!

- ¿Cuál es uno de los mejores ejemplos de eso ahora en este mundo? ¡Adolfo Hitler!
- ¿Qué hizo él? Él era un falso mesías, uno de esos diez cuernos, ¡y fue derribado! ¡Otro va a estar surgiendo rápidamente!

"...Invoquen Su nombre; declaren Sus hechos entre los pueblos, hagan mención que Su nombre es exaltado. Canten al SEÑOR; porque Él ha hecho gloriosamente..." (Versos 4-5). ¿Qué le va a hacer Él a la tierra? ¡Lo veremos en un minuto! ¡Él la convertirá en el lugar más hermoso que haya habido! ¡Ese es sólo el comienzo!

"...esto es conocido en toda la tierra. Exclama y grita, Oh habitante de Zión; porque grande es el Santo de Israel en medio tuyo" (versos 5-6).

¿No es interesante? El siguiente capítulo habla sobre la destrucción de Babilonia. Es asombroso cómo lo conecta la Biblia.

Veamos lo que Dios le va a hacer a la tierra. Él tendrá que hacerle muchas cosas a la tierra, para que produzca y habrá que tener a hombres trabajándola para reconstruir todo y plantar sus siembras y cosecharlas. Guardar el sábado, los Días Santos y el sábado de siete años de la tierra. Saben, el sábado de siete años de la tierra es la clave para una economía estable.

Isaías 35—esto es lo que va a suceder. Estoy seguro que la mayoría de ustedes han volado en jet en algún lado del mundo. Cuando está allá arriba, a 35,000 pies de altura, volando a casi 600kph, es impresionante. Uno mira abajo a la tierra ¡y se ve casi vacía! ¿Cuánto más va a cambiar la tierra cuando Dios la bendiga para el Milenio? Aquí está:

Isaías 35:1: "El lugar desolado y el desierto estarán contentos y el desierto se regocijará y florecerá como la rosa."

Justo como el desierto de Sahara, el desierto Gobi, los desiertos en América, donde sea que haya desiertos, en Australia etc. Nadie vive ahí. Algunas personas viven en pequeños oasis, y viajan incluso ahora en caravana de camellos. Es caluroso, ventoso y difícil.

Verso 2: "Florecerá abundantemente y se regocijará incluso con gozo y canción..."

No sé cómo la tierra se va a regocijar con gozo y canción, pero es cierto que la tierra—cuando gente malvada la trabaja—no produce lo que debería. ¡Afecta la tierra y las plantas! "…la gloria del Líbano será dada a él, la excelencia de Carmelo y Sarón, ellos verán la gloria del SEÑOR y la majestad de nuestro Dios… [Esto es lo que Dios va a hacer]:…Hagan las manos débiles fuertes y hagan las rodillas endebles seguras" (versos 2-3).

Al principio del Milenio, estaremos lidiando con muchas personas que han pasado por la Gran Tribulación. Eso va a ser difícil, ¡sin duda! Esto es lo que vamos a hacer:

Verso 4: "Digan a aquellos de corazón temeroso, 'Sean fuertes, no teman; he aquí, su Dios vendrá con venganza, con la completa recompensa de Dios. Él vendrá y los salvará.""

Ahora noten lo que va a suceder; esto es física y espiritualmente:

Verso 5: "Entonces los ojos del ciego serán abiertos y los oídos del sordo serán destaponados. Entonces el cojo saltará como un venado, y la lengua del mudo cantará; porque las aguas escaparán en los lugares desolados, y las corrientes en el desierto" (versos 5-6).

- ¿Se pueden imaginar eso?
- ¿Cómo va a ser eso?

¡Todo esto es necesario para soportar el gran incremento de seres humanos que vendrá sobre la tierra!

Verso 7: "Y la tierra reseca se convertirá en una piscina, y la tierra sedienta se convertirá en fuentes de agua en la casa de chacales, en su guarida, será un lugar para la caña y el junco. Y una autopista... [Será para los justos]...estará allí, y un camino, y será llamado <u>el</u> <u>Camino de Santidad</u>..." (Versos 7-8).

Será literal ahí, ¡cierto! Pero también será espiritual, ¡porque es <u>la manera en que</u> estaremos viviendo! ¡La manera en que las personas serán enseñadas por nosotros a cómo vivir!

¡Piensen en eso! No más cosas horribles de este mundo, ¡ni la enfermedad, el crimen, la matanza, la hambruna, la opresión ni la guerra! ¡Ya no estarán! ¡Él hará que cesen las guerras, y no aprenderán la guerra nunca más!

"...El impuro no pasará sobre él. Sino será **para el que camine en ese camino**..." (Verso 8)— ¡El Camino de la Santidad!

- ¿Qué son los mandamientos de Dios? ¡Santidad!
- ¿Qué son el Sábado y los Días Santos de Dios? ¡El Camino de la Santidad!

¡Lo estamos haciendo ahora! ¡Ayudaremos al mundo a hacerlo! ¡Qué lugar va a ser! Así que, todo esto de vivir para siempre, y estar en el Milenio, ayudando a traer estas cosas a la tierra, veremos todo esto proyectándose hacia los Cielos Nuevos y Tierra Nueva.

Por eso la Fiesta de Tabernáculos es de siete días, y después tenemos el octavo día. ¡Dios lo va a terminar con un gran clímax!

Verso 9: "Ningún león estará allí, ni ninguna bestia de presa subirá sobre él, ellos no serán encontrados allí. Pero el redimido caminará allí. Y el rescatado del SEÑOR retornará y vendrá a Zión con canciones y gozo perpetuo sobre sus cabezas; ellos obtendrán gozo y contentamiento, y la tristeza y el suspiro huirán" (versos 9-10). ¡Eso es lo que haremos nosotros!

Veremos un poco más de lo que vamos a hacer. Dios hará esta tierra un hermoso lugar; ¡será virtualmente increíble!

(pase a la siguiente pista)

¡Continuemos viendo cómo va a funcionar el Reino de Dios! Todo va a fluir de Jerusalén, así que ¡será maravilloso sin duda!

Veamos algunos de los Salmos que hablan acerca de Dios reinando, porque esa es la única manera en que va a funcionar el Milenio. ¡Esto es absolutamente maravilloso!

Salmo 93:1: "El SEÑOR reina..." Cristo está a cargo, los santos están trabajando, los apóstoles, los patriarcas, los profetas, todos en armonía bajo Jesucristo.

"...Él está vestido con majestad..."— ¡Lo que será ver a Jesús en Su forma majestuosa! Pedro, Santiago y Juan lo vieron cuando Él se transfiguró en el monte de la transfiguración. ¡Cómo será para todos nosotros?

- Ir a visitar Jerusalén
- Ir a hablar con Cristo
- Ir a hablar con Abraham

¡Para lo que sea que necesitemos!

"...el SEÑOR está vestido con fuerza. Él se vistió a Si mismo y el mundo también está establecido; **no será movido**"— ¡No cambiará!

Verso 2: "Tu trono está establecido desde la antigüedad; Tú eres desde la eternidad"—que asombroso es eso, ¡sin duda!

Salmo 95:1: "Oh vengan, cantemos al SEÑOR, hagamos un ruido alegre a la Roca de nuestra salvación. Vayamos delante de Su presencia con acción de gracias, y hagamos un ruido alegre a Él con salmos. Porque el SEÑOR es un gran Dios y un gran Rey sobre todos los dioses" (versos 1-3).

En este mundo, Él es el único *Dios verdadero*, pero en el Milenio todos seremos hijos e hijas de Dios, con la naturaleza de Dios. Así que, esto podría referirse a nosotros.

Verso 4: "En Su mano están las profundidades de la tierra; los picos de las montañas son también Suyos. El mar es Suyo, y Él lo hizo, y Sus manos formaron la tierra seca. Oh vengan, adoremos e inclinémonos; arrodillémonos delante del SEÑOR nuestro hacedor, porque Él es nuestro Dios..." (Versos 4-7).

Se va a aplicar a nosotros, y a toda la gente viviendo durante el Milenio.

- "...y nosotros somos el pueblo de Su apacentadero, y las ovejas de Su mano..." (Verso 7). ¡Después Él habla de algo que será impuesto!
- "...Hoy, <u>si escucharen a Su voz</u>: 'No endurezcan su corazón..." (Verso 8). Eso es acerca del sábado; todos van a guardar el sábado, ¡será un tiempo maravilloso!

Salmo 96:1: "Oh canta al SEÑOR un canto nuevo; cante al SEÑOR, toda la tierra."

Piensen en cómo será cuando comience el sábado y después recorra toda la tierra. Todas las personas salen a alabar y adorar a Dios. Estando agradecidos, ¡amándose unos a otros! ¡Sin crimen! ¡Sin terror! ¡Nada de falsedad! ¡Será un tiempo grandioso!

Verso 2: "Canten al SEÑOR, bendigan Su nombre; manifiesten Su salvación de día en día."

Así será durante todo el Milenio, ¡proclamando la salvación de Dios! ¡La razón por la que ellos están aquí y porque estamos ahí con ellos!

Verso 3: "Declaren Su gloria entre las naciones, Sus maravillas entre toda la gente." ¡Miren eso! ¡Toda la tierra y todas las personas!

Verso 4: "Porque el SEÑOR es grande, y grandemente para ser alabado; Él debe ser temido sobre todos los dioses, porque todos los dioses de las naciones son ídolos... [Eso está hablando acerca de aquellos que hay ahora]...pero el SEÑOR hizo los cielos" (versos 4-5).

¿No es anonadante cuánto podemos ver con el telescopio James Webb a como unos 13 billones de *años luz*? Es asombroso que *Dios dio esa tecnología a aquellos científicos e ingenieros, para diseñar ese telescopio, para que hubiera este reflejo de Dios como nunca* antes se ha visto, ¡como testimonio a todo el mundo!

Verso 6: "Honor y majestad están delante de Él; fuerza y belleza están en Su santuario. Atribúyanle al SEÑOR, Oh ustedes parientes de la gente; den al SEÑOR gloria y fuerza. Atribúyanle al SEÑOR la gloria debida a Su nombre; traigan una ofrenda y vengan a Sus patios. Oh adoren al SEÑOR en la belleza de santidad; tema ante Él, toda la tierra" (versos 6-9).

Eso nos muestra que habrá una gran conexión espiritual entre nosotros y Dios, entre las personas y nosotros, ¡y las personas con Dios! ¡Será algo maravilloso, sin duda! Verso 10: "Digan entre las naciones, 'El SEÑOR reina...""

¡Ahí está de nuevo! ¡Qué fantástico que sabemos lo que eso será!

"...y el mundo será establecido; no será movido; Él juzgará a la gente con justicia." Alégrense los cielos, y esté contenta la tierra; ruja el mar, y la plenitud de él. Esté gozoso el campo, y todo lo que está en él; entonces todos los árboles del bosque cantarán de alegría" (versos 10-12).

No sé cómo será eso; ¡nunca he escuchado a un árbol cantar! Pero como seres espirituales, ¡tal vez podamos!

"...cantarán de alegría delante del SEÑOR; porque Él viene, porque Él viene a juzgar la tierra; Él juzgará al mundo con justicia y a la gente con Su verdad" (versos 12-13). ¡No más Satanás el diablo! ¡Eso será algo asombroso!

Ahora, miren como encajan estos Salmos, mostrando el Reino de Dios y cómo será. Cómo serán las personas. También revelando lo que nosotros estaremos haciendo. Seremos reyes, sacerdotes, administradores, ¡todo eso en el Reino de Dios!

Salmo 97:1: "El SEÑOR reina; regocíjese la tierra; alégrese la multitud de islas. Nubes y oscuridad están alrededor de Él; rectitud y justicia son el fundamento de Su trono" (versos 1-2). ¡Muy diferente de cómo es ahora!

¿Quién estará administrando eso? ¡Nosotros! ¡Piensen en eso! ¡Tendremos los mejores trabajos por toda la eternidad! No sabemos cómo va a incrementar eso. No sabemos lo que Dios ha planeado con el resto del universo. ¡Él no lo hizo en vano! ¡Pero Él no nos dirá lo que va a hacer con él hasta que esté listo!

Verso 2: "Nubes y oscuridad están alrededor de Él; rectitud y justicia son el fundamento de Su trono. Un fuego va delante de Él y quema a Sus enemigos alrededor... [Cuando Él desciende a la tierra]...Sus relámpagos iluminan el mundo; la tierra vio y tembló. Las montañas se derritieron como cera en la presencia del SEÑOR, en la presencia del Señor de toda la tierra. Los cielos declaran Su justicia, y toda la gente ve Su gloria" (versos 2-6). ¡Eso será increíble!

Estos Salmos son todos sobre lo mismo. El punto que es importante es que nosotros seremos parte de los que reciban a las personas entrando al Reino de Dios, bajo nuestro gobierno y después a la vida eterna y también seremos parte de eso. Será un tiempo grandioso y maravilloso.

Salmo 98:1: "Oh canten al SEÑOR un canto nuevo, porque ha hecho cosas maravillosas; Su mano derecha y Su brazo santo han trabajado salvación para Él. El SEÑOR ha hecho conocida Su salvación; ha revelado Su justicia a la vista de las naciones. Ha recordado Su firme amor y Su fidelidad hacia la casa de Israel; todos los confines de la tierra han visto la salvación de nuestro Dios" (versos 1-3). ¡Eso será increíble!

Verso 4: "Haga un ruido alegre al SEÑOR, toda la tierra; estalle, y alégrense, y cante alabanza. Cante al SEÑOR con la lira, con la lira, y la voz de un salmo. Con trompetas de plata y sonido del cuerno de un carnero haga un ruido alegre delante del Rey, el SEÑOR" (versos 4-6). ¡Así va a ser!

- Muy poco o nada de crimen
- No más guerra
- No más pelear
- Las personas amándose unas a otras
- Las personas amando a Dios

Tener hijos y el incremento de la familia será grandioso. Todas las personas tendrán la habilidad de expresar sus talentos, sus talentos entregados por Dios y lo que pueden hacer. Ellos harán cosas maravillosas.

Sólo piensen en las cosas buenas que hacen las personas en la tierra ahora, ¡a pesar de la maldad! La maldad lo sobrepasa y lo destruye. Pero piensen en cómo será entonces.

- Todo el gozo
- Todo el amor
- Todo el trabajar juntos

¡Eso será asombroso! El Salmo 99 dice lo mismo:

Salmo 99:1: "El SEÑOR reina; tiemble la gente. Él se sienta entre los querubines; tiemble la tierra. El SEÑOR es grande en Zión, y Él está muy por encima de toda la gente. Alaben ellos Tu nombre como grande e impresionante; santo es Él" (versos 1-3). ¡Piensen en cómo será eso!

Verso 4: "La fuerza del Rey también ama justicia..."

- Dividiendo correctamente la Palabra de Dios
- Juzgando correctamente en situaciones donde se debe dar juicio
- Hecho en justicia

Verso 4: "La fuerza del Rey también ama justicia; Tú estableciste rectitud; has ejecutado juicio y justicia en Jacob. Exalten al SEÑOR nuestro Dios y adoren en Su taburete, porque Él es santo" (versos 4-5). ¡Después habla de Moisés y Aarón!

El Salmo 100 es un Salmo corto y pequeño, pero que Salmo tan maravilloso. Esto ilustra lo que será el Milenio:

Salmo 100:1: "Grite de gozo al SEÑOR, toda la tierra. Sirva al SEÑOR con alegría; venga ante Su presencia con canto. Sepa que el SEÑOR, <u>Él es Dios, Él nos ha hecho, y nosotros somos Suyos</u>..." (Versos 1-3).

¡Piensen en eso! Por primera vez en la historia del mundo, empezando con el Milenio, ¡las personas sabrán que ellos son creación de Dios! ¡Especial! ¡Individual! ¡Eso es asombroso! Comparen eso con el mundo actual, y no puede haber comparación.

"...somos Su pueblo y las ovejas de Su pasto. Entren en Sus puertas con agradecimiento y en Sus patios con alabanza; denle gracias a Él y bendigan Su nombre. Porque el SEÑOR es bueno; Su amor firme es perpetuo; y Su fidelidad perdura a todas las generaciones" (versos 3-5). ¡Qué tiempo será este a través del Milenio!

Veamos que más tenemos. Veamos cómo será el Milenio con las personas viviendo aquí. Volvamos al principio del Milenio. ¡La tierra está un trastorno total! Las montañas han sido reducidas, los valles se han elevado, los mares y los ríos han cambiado y todo eso tiene que ser reseteado.

Isaías 65:17: "Porque he aquí, Yo creo cielos nuevos y una tierra nueva. Y las cosas antiguas no serán recordadas, ni vendrán a la mente."

¿Qué pasará con las personas?

Verso 18: "Pero estén contentos y regocíjense para siempre *en* lo que he creado; porque he aquí, Yo creo a Jerusalén un regocijo, y a su gente un gozo. Me regocijaré en Jerusalén, y Me alegraré en Mi pueblo; y la voz de lamento no será más escuchada en ella, ni la voz de llanto" (versos 18-19).

Noten lo que va a suceder, y pueden garantizar esto. ¡<u>No</u> habrá *abortos en el Reino de Dios!* No habrá perversión sexual como hay ahora, o en otros tiempos de la historia. ¡No estará ahí!

Verso 20: "No habrá niño que viva solo unos pocos días, ni hombre viejo que no haya llenado sus días..."

¡Habrá vidas plenas! Así será para las personas que pasen por la Gran Tribulación y entren al Reino de Dios. Entonces, a través de los mil años, ¡esto se repetirá y repetirá! "...porque el niño morirá de cien años..." (Verso 20).

Entonces, aún habrá muerte, pero ¿qué tipo de muerte será? Primero, todas las Escrituras nos dicen que como en Adán, todos morimos.

Hablemos un poquito acerca de la resurrección al retorno de Cristo. Habrá aquellos que serán levantados del sepulcro, y habrá aquellos que estén vivos en la carne, y serán transformados instantáneamente de carne a espíritu.

¡Pero la remoción de carne es muerte! ¡Ya no estará más! Así que, cuando dice que el infante morirá de 100 años, eso es lo que todos vivirán, ¡cien años! Al final de los cien años, llegará el momento en que entrarán al Reino de Dios.

En ese momento, será justo como en la primera resurrección. No sé cómo lo haremos, pero sería asombroso si tuviéramos un servicio de bienvenida para aquellos que están dejando la carne y convirtiéndose en seres espirituales.

Eso será maravilloso, en el tiempo que sea que suceda. ¿No sería asombroso que todos se transformaran de carne a espíritu en Pentecostés? Es sólo un pensamiento (especulación).

Aquí estamos en los servicios de sábado y todos están ahí y el santo que esté a cargo de eso estará ahí. Aquí tenemos todo un grupo de personas de cien años que están listas para entrar al Reino de Dios y que serán transformadas de carne a espíritu.

Así que, anunciamos sus nombres y ellos pasan adelante. No sé cómo lo haremos. No sé si será una imposición de manos y Dios los cambia, no tengo idea. Pero ellos serán cambiados de carne a espíritu. En el momento que se deja la carne, *eso es morir en Adán jy siendo vivificados en Cristo!*

"...pero el **pecador** que tenga cien años será maldito" (verso 20).

¡Esto nos dice que durante el Milenio aún habrá pecado! Un pecador que tenga cien años y no se haya arrepentido, no tendrá la oportunidad de un cambio repentino al último momento de su centésimo año. De hecho, veremos en un momento que los pecadores serán apartados y exiliados de los que son fieles.

Así que, cuando mueran, serán enterrados y esperarán la resurrección al Lago de Fuego de todos los malvados incorregibles. Eso tiene que suceder (Apocalipsis 20).

Terminemos y veremos lo que les sucede a los pecadores.

Verso 21: "Y construirán casas y vivirán *en ellas* y plantarán viñas y comerán su fruto. Ellos no construirán, y otro vivirá *en ellas*; no plantarán, y otro comerá; porque como *son* los días de un árbol, *así serán* los días de Mi pueblo, y Mis elegidos disfrutarán largamente del trabajo de sus manos" (versos 21-22).

- ¿Cuál es el ejemplo que tenemos cuando hay alguien que peca?
- ¿Qué vamos a hacer?

No los dejaremos esparcir el pecado, así que podremos trabajar con ellos, hablar con ellos, orar con ellos, y ayudarlos a vencer su pecado. Eso se acomodará cuando el pecador ya haya sido removido del grupo de las personas justas.

- ¿A qué me refiero con eso? ¡Encontramos esto en Génesis 3!
- ¿Qué les sucedió a Adán y Eva cuando pecaron? Fueron removidos del jardín del Edén y ¡no se les dio entrada de nuevo nunca más!
- ¿Qué se hace con las personas que pecan, pero no es un pecado hacia muerte? Aun así se separan ¡y probablemente habrá lo que se llamará 'centros de arrepentimiento'!

Habrá maestros especiales para ayudarles:

- A llegar al arrepentimiento
- A entender lo que han hecho
- Para que ellos puedan ver lo equivocados que han estado

¡Para que tengan una oportunidad de arrepentirse!

Dios no le va a quitar el libre albedrío a nadie, el arrepentimiento es una elección que ellos tendrán que hacer.

- ¿Qué pasa si no se arrepienten?
- ¿Qué se hace con ellos?

¡Dice que el pecador morirá de cien años!

• ¿Qué se hace con ellos?

Justo como con Adán y Eva, ¿Qué sucedió cuando Caín mató a Abel? ¡Fue separado aún más!

Entonces, cuando hay pecados sin arrepentimiento, las personas no pueden elegir hacer lo correcto. ¡Deben ser separados por completo! ¿A dónde irán? ¡Tienen que ir a algún lugar donde mueran y sean enterrados cuando lleguen a cien! ¿Dónde será eso? Esto lo cubriremos en más detalle mañana.

Apocalipsis 20:7: "Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión; y saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra, Gog y Magog..." (Versos 7-8).

Gog y Magog se tiene que referir geográficamente a un área de Gog y Magog, ¡a dónde van los pecadores que no se arrepientan! Durante el Milenio, cuando vayan ahí, vivirán ahí. No sabemos si podrán arrepentirse y volver o no. Tendremos que esperar y verlo.

Pero vivirán hasta los cien años y morirán y serán enterrados. Esa es su primera muerte. ¿Por qué no se refiere a las personas de Gog y Magog? Porque eso significaría que Dios hace acepción de personas, y condenaría a las personas de Gog y Magog anticipadamente a la segunda muerte. Esta tiene que ser un área, y ahí es a donde serán exiliados.

El resto será dirigido de esta manera; así es como les enseñaremos a las personas y les haremos saber lo que necesitan hacer y tendrán una oportunidad de arrepentirse de sus pecados:

Isaías 30:18: "Y por tanto el SEÑOR esperará, *para* que pueda ser graciable a ustedes. Y por tanto Él será exaltado, *para* que pueda tener misericordia sobre ustedes, porque el SEÑOR *es* un Dios de justicia; benditos *son* todos aquellos que lo esperan. Porque, Oh gente que vive en Zión en Jerusalén, ustedes no llorarán más; Él será muy graciable con ustedes a la voz de su llanto. Cuando Él lo oiga, les responderá" (versos 18-19).

Cuando las personas vengan al arrepentimiento, no se arrepentirán hacia nosotros; ¡se arrepentirán hacia Dios! Dios es Quien otorga el arrepentimiento. Él escuchará y les responderá.

Verso 20: "Y aunque el SEÑOR les dé el pan de adversidad y el agua de aflicción..."

Aún habrá pruebas durante el Milenio para aquellas personas que no hagan lo que deberían hacer. Cuando lleguen al punto en que tengan que ser separados, primero irán a los 'centros de arrepentimiento.' No sabemos cómo funcionará eso, eso sólo está basado en el conocimiento de la Biblia, es una suposición de lo que va a suceder.

"...incluso sus maestros... [Esos somos nosotros]...no serán más removidos hacia una esquina, sino que sus ojos verán a sus maestros. Y sus oídos oirán una palabra detrás de él diciendo... [Cuando estén listos para pecar]:... 'Este es el camino, caminen en él,' cuando giren a mano derecha y cuando giren a la izquierda" (versos 20-21).

Así que, cuando se descontrolen, serán enseñados. ¿Dónde será esto? ¡Estoy seguro que muchas veces será inmediatamente después que cometan el pecado! Pero también será cuando se reúnan para los servicios de sábado para ser enseñados.

- Enseñados a cómo crecer y vencer
- Enseñados lo que tienen que saber para entrar al Reino de Dios

Ellos nos tendrán a todos como seres espirituales, para poder:

- Enseñarles
- Guiarlos
- Instruirlos

¡Para que puedan ser exitosos!

La naturaleza humana es de tal manera que, con libre albedrío, una persona puede decidirse en su mente, y *elegir no* arrepentirse, ¡*elegir no* cambiar! Tienen que ser apartados en exilio a Gog y Magog; tienen que vivir ahí. No sé si tendrán una oportunidad de arrepentirse ahí. Pero si lo hacen, entonces tendremos que ver si pueden volver.

Pero los malvados incorregibles vivirán 100 años ¡y morirán y serán enterrados! Claro que, esperarán la resurrección al Lago de Fuego.

Al parecer, así es como Dios se encargará de ello. Si es de una manera diferente, Dios nos lo revelará cuando entremos al Reino de Dios.

¡Por eso necesitamos crecer en gracia y conocimiento! ¡Crecer en entendimiento usando la Palabra de Dios! ¡Cómo desarrollar el corazón y la mente de amar a Dios con todo nuestro ser!

- Con todo nuestro corazón
- Con toda nuestra mente
- Con toda nuestra alma
- Con todo nuestro ser

¡Y a nuestros prójimos como a nosotros mismos! Para que podamos tener amor hacia las personas durante el Milenio y:

- Les ayudaremos a vencer sus pecados
- Les ayudaremos a crecer en gracia y conocimiento
- Les enseñaremos

También sepan que Cristo nos enseñará mucho más, ¡para que podamos enseñarles! Este será todo el plan de Dios para traer gran salvación a:

- Todos los que se arrepientan
- Todos los que amen y sirvan a Dios
- Todos los que anden en Sus mandamientos
- Todos los que hagan Su voluntad
- Todos los que glorifiquen a Dios

¡El SEÑOR reina!

Tenemos un día más de la Fiesta de Tabernáculos, el cual es mañana, ¡el día siete!

Escrituras citadas:

- 1. Apocalipsis 20:4-6
- 2. Daniel 2:43-49
- 3. Daniel 8:23-26
- 4. Daniel 7:18-27
- 5. Salmo 15:1-5
- 6. Isaías 12:1-6
- 7. Isaías 35:1-10
- 8. Salmo 93:1-2
- 9. Salmo 95:1-8
- 10. Salmo 96:1-13
- 11. Salmo 97:1-6
- 12. Salmo 98: 1-6
- 13. Salmo 99:1-5
- 14. Salmo 100:1-5
- 15. Isaías 65:17-22
- 16. Apocalipsis 20:7-8
- 17. Isaías 30:18-21

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Isaías 4
- Ezequiel 4-48
- Apocalipsis 17

- I Pedro
- Hechos 12
- Apocalipsis 13; 6; 19
- I Corintios 2
- Apocalipsis 22
- Génesis 3

También mencionado: Estudio a profundidad: Daniel/Apocalipsis {laverdaddedios.org}